

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi telah membawa perubahan di hampir semua aspek kehidupan manusia yang membawa kita ke dalam era persaingan global yang semakin ketat. Agar mampu berperan dalam persaingan global, maka sebagai bangsa kita perlu terus mengembangkan dan meningkatkan kualitas sumber daya manusianya. Oleh karena itu, peningkatan kualitas sumber daya manusia merupakan kenyataan yang harus dilakukan secara terencana, terarah, intensif, efektif dan efisien dalam proses pembangunan, kalau tidak ingin bangsa ini kalah bersaing dalam menjalani era globalisasi sekarang. Berbicara mengenai kualitas sumber daya manusia, pendidikan memegang peranan yang sangat penting dalam proses peningkatan kualitas sumber daya manusia. Peningkatan kualitas pendidikan merupakan suatu proses yang terintegrasi dengan proses peningkatan kualitas sumber daya manusia itu sendiri.

Perguruan tinggi merupakan jenjang pendidikan yang merupakan tempat untuk meneruskan jenjang pendidikan menengah yang telah dilalui oleh seorang peserta didik dalam meneruskan ilmu pengetahuan yang telah didapatkan dari jenjang pendidikan sebelumnya. Universitas Negeri Gorontalo yang terdapat di provinsi Gorontalo merupakan perguruan tinggi yang mengembang fungsi untuk mengembangkan potensi sumber daya manusia salah satunya di bidang pendidikan yang mandiri dan memiliki integritas sesuai dengan tuntutan

pembangunan yang berkelanjutan. Selain itu, kompetensi lulusan yang diharapkan dari perguruan tinggi ini yaitu kemampuan menguasai dasar-dasar ilmiah, pengetahuan dan berbagai macam keahlian tertentu sehingga mampu memahami dan menjelaskan cara penyelesaian suatu masalah yang sesuai dengan bidang keahliannya.

Sesuai dengan salah satu misi Universitas Negeri Gorontalo untuk menghasilkan lulusan yang bermutu profesional dan beradab, maka tanpa terkecuali semua fakultas, jurusan maupun program studi harus dapat menjalankan fungsi dan tujuannya. Hal ini dimaksudkan agar perguruan tinggi ini dapat menghasilkan mahasiswa-mahasiswa yang berkualitas dan mempunyai kompetensi di bidangnya masing-masing sehingga dapat mengharumkan nama baik dan citra dari perguruan tinggi khususnya Universitas Negeri Gorontalo.

Berdasarkan masalah yang telah dipaparkan di atas, penulis sangat tertarik untuk mengadakan penelitian dengan formulasi judul **“Deskripsi Factor-Faktor Yang Mempengaruhi Indeks Prestasi Mahasiswa Geografi Univeritas Negeri Gorontalo”**

1.2 Identifikasi Masalah

Berdasarkan latar belakang permasalahan di atas maka dapat diidentifikasi beberapa masalah sebagai berikut: indeks prestasi mahasiswa perguruan tinggi dalam hal penjaminan mutu akademik

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan identifikasi masalah sebagaimana yang dikemukakan di atas, maka masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: deskripsi factor-faktor yang mempengaruhi kategori indeks prestasi mahasiswa Program Studi Geografi Univesitas Negeri Gorontalo?

1.4 Tujuan Penelitian

Penelitian yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan factor-faktor yang mempengaruhi indeks prestasi mahasiswa Program Studi Geografi Universitas Negeri Gorontalo.

1.5 Manfaat Penelitian

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat:

1. Sebagai bahan masukan bagi mahasiswa agar termotivasi untuk mengelola cara belajar mereka dengan baik.
2. Dapat menjadikan pegangan ataupun tambahan pengetahuan bagi peneliti.